



北

学校教育目標 「よく考え 仲良く やりぬく子」

校報

## 北っ子だより

あらたマン

川辺町立 川辺北小学校

児童数 95名

川辺町上川辺 575

Tel 53-2885

令和8年1月30日発行

No.10

## 思わぬお年玉

川辺北小学校校長 三宅 愛彦

「先生、お久しぶりです」。令和7年の年の暮れ。ある学校のクリスマスコンサートに参加させていただいたとき、私に話しかけてくれた子がいました。彼は、以前、私が教頭として勤めていた中学校の教え子でした。中学生の頃、人間関係づくりに悩んだ時期があった彼ですが、今はその学校を卒業して社会人として頑張っているとのことでした。卒業した学校のクリスマスコンサートに来て友達と楽しそうに話している姿、久しぶりの再会にもかかわらず私にわざわざ声をかけてくれたその気持ち、そして、元気に頑張っていることを、とても嬉しく思いました。

別の日。今度は私が初任者として勤めた中学校の教え子が、川辺北小までわざわざ訪ねて来てくれました。彼は、私が初めて担任したクラスの子で、北小出身者です。30年以上ぶりの再会でしたが面影が残っており、ついつい当時の呼び方で名前を呼んでいました。当時のクラスや部活動などの話で盛り上がった流れで、小学生だった頃の思い出も話してくれました。担任していた頃には知らなかった彼の小学生時代の話を30年以上たった今、しかも、その校舎で聞けたことにつながりの尊さを感じ、感慨ひとしおでした。

また、別の日。今度は2校目に勤務した中学校の教え子二人と喫茶店で会いました。二人は別の職場で働いていますが、それぞれが主任という立場で頑張っていました。そのうちの一人が、職場で悩みを抱えた同僚の相談に乗っているということで、「中学生の頃は、クラスのことや生徒会のことによく先生に話を聞いてもらっていたけど、相手の思いを受け止めて共感することって大事だなあ～って、この立場になってよく分かる」というような話をしてくれました。中学校での何気ない日々の一コマを、大きく成長した彼が思い出してくれていると思うと、胸の奥がじんわりと温かくなりました。

教え子と楽しく思い出話ができること、教え子が元気に頑張っている様子や教え子の成長を感じられたこと、そして、当時のこと�이年月を経て、教え子の中で生き続けていたこと、…それらは私にとって何よりの喜びでした。お年玉は年が明けてからいただくものですが、私は年末に、教え子から思わぬお年玉をいただいたような気持ちになりました。今、目の前にいる川辺北小の子ども達も、いつか、小学校での楽しかった思い出やそれぞれの場所で頑張っていることなどを我々職員に話してくれる日が来るかもしれません。私たちは、その日を楽しみに一人ひとりの子どもたちと向き合っていきたいと思います。



## 2月の予定

日	曜	学校行事等 ※変更する場合があります。
1	日	
2	月	
3	火	家庭学習頑張り週間（～2/9） 縄跳び8の字跳び大会 ラブハンドメイド読み聞かせ
4	水	
5	木	スクールカウンセラー来校 クラブ PTA 学年委員投票用紙の開票 18:00
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	
13	金	家庭教育学級卒級式（6年生保護者）・ 授業参観・学級懇談会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	ブレーメン読み聞かせ
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	3年豆腐作り 学校保健安全委員会 14:00～
26	木	6年生ありがとうの会 学校運営協議会
27	金	全校集会
28	土	
【3月の主な行事予定】		
6日 図書貸し出し最終 9日 大掃除週間～13日 10日 安全パトロール隊感謝の会 11日 図書返却日 13日 大掃除・ワックス掛け 25日 卒業式 26日 修了式・離任式		

### 今月のキラリ

#### 書き初め会

1月8日（木）・9日（金）に低学年は教室で、中高学年はワークスペースで書初め会を行いました。どの子も緊張感をもちながら、集中して一筆一筆丁寧に新年の言葉を書きました。



#### 給食感謝の手紙を渡しました

1月26日（月）に毎日の給食でお世話になっている給食センターの調理員さんや運転手さん、栄養士の先生に学校へ来ていただき、全校児童のお礼の手紙を渡しました。5・6年生の保健給食委員が中心となって、全校に手紙を書くことを呼びかけたり、学校の代表として手紙を渡したりして日頃の感謝をお伝えすることができました。



#### 命を守る訓練 煙道体験

1月26日（月）に命を守る訓練を行いました。今回は、震度5強の地震が起き、その後家庭科室から火災が発生したという設定で訓練を行いました。また、可茂消防署川辺出張所の所員の方に来ていただき、煙道体験も行いました。煙によって視界がかなり悪くなることを体感することができ、正しい避難の仕方を真剣に学ぶことができました。



#### 資源回収ありがとうございました

1月17日（土）早朝の寒い中、PTA及び地域の皆様のおかげで無事実施することができました。収益金額は 67,660円でした。また、現在川辺町役場へ補助金の申請を行っております。収益金は北小の子どもたちのために有効に活用させていただきます。お休みの日の早朝からご協力いただき誠にありがとうございました。